

修学旅行（3年生）行ってきました



5月30日（火）より、2泊3日の計画で、関西方面に行ってきました。台風2号の影響で、天候が心配されていましたが、ほぼ雨に降られることはなく、計画通りに見学地を回ることができました。まず、3年生に感謝の気持ちを伝えたいと思います。旅行中、バスガイドさんやホテルの関係者の方々から、異口同音に、お褒めの言葉をたくさんいただきました。「挨拶が素晴らしいですね。」「感謝の言葉が、本当に自然に出る良い子たちですね。」「とてもよく気遣いのできる中学生ですね」等々。ありがとうございました。学校外でも、いつも通りの「当たり前のこと」が自然にできる皆さんのことを誇りに思います。私自身も、体調不良の仲間を気遣ったり、介抱したり、困っている友達に優しく声をかけて、行動を共にするなど、いくつもの場面で、「さすが3年生」と感じることはありませんでした。食事の後も、椅子がきちんと入れられ、机の上は、食器類が丁寧に片付けられていました。ご家庭では、たくさんのお土産話を、伝えたことと思いますが、今回の修学旅行は、たくさんの思いやりと当たり前の行動で、とても清々しい修学旅行であったことをお伝えします。天気も、そして見学地での心配された大混雑も比較的ひどくなく、安全に旅行が続けられました。3年生にとって、心に残る有意義な時間であったと思います。3年生の日頃の学校生活が、よく反映されていました。本当にお疲れ様でした。



ふれあい合宿（1年生）で変わったこと



5月号にてお知らせした通り、5月11日から1泊2日にて「ふれあい合宿」を実施しました。かぐめよし少年自然の家にお世話になりました。入学して、ひと月ほどが経ち、中学校生活に少しずつ慣れてきている中で、宿泊を伴う行事でした。引率した1年生の先生方や応援に行った先生方のお話では、1年生は、時間を守ることを中心にしてよくルールを守り、規律ある行動がしっかりと出来ていたとのことでした。自然の家の職員の皆さんからも、1年生の行動について、お褒めの言葉をいただきました。合宿後の1年生の学校生活を見ていると、今まで以上にあいさつが良くなったと感じます。もともと、仲の良い雰囲気でしたが、相手の立場をよく考え、今、自分が出来ることを一人一人がより考えるようになった感じがします。（給食当番の時の係同士の協力する姿や保健体育の授業のグループ活動の様子などから。）

生徒総会に向けて ～絢爛～ 南中生一人一人が美しく輝け



7月6日の生徒総会へ向けて、学級討議等の準備が始まっています。今年度の総会も熱中症対策の為、代表者を音楽室に集めて、一般生徒は教室にてオンライン参加をするハイブリット方式です。一昨年度に改訂し、昨年度から使用している「身だしなみ・学校生活の申し合わせ事項」については、毎年生徒の声を反映させ、内容の更新を重ねることにしています。その他の議案についても、皆さんの真剣な議論を期待しています。南中の明日のために。

【6・7月の主な行事】※変更等の可能性含む

- 6月14日（水）～16日（金） 期末考査
- 6月19日（月）～23日（金） 朝読書週間
- 6月21日（水） 中央専門委員会
- 6月23日（金） 部活動激励会（夏の大会）
- 6月26日（月）～30日（金） 定期考査復習週間
- ◆7月6日（木） 生徒総会
- ◆7月11日（火）～14日（金） 保護者懇談会
- ◆7月20日（木） 終業式



【トピックス】

間もなく、中体連夏の大会が始まります。3年生にとっては、最後の公式戦となります。来週の期末考査を終えると、一気にムードは、高まります。熱中症やけがに注意して、悔いの残らない準備を期待します。「南中の底力」を是非、見せて下さい。保護者の皆様、頑張る生徒を温かい目で見守ってください。また、今年の大会は、制限等なく、保護者の観戦が可能です。どうぞ、よろしくお願いいたします。